

sábado 5 de febrero de 2022

La recogida selectiva de residuos crece de forma constante en La Laguna hasta rozar los cinco millones de kilos

Las fracciones de reciclaje aumentan desde 2018 a pesar del impacto de la crisis sanitaria en la actividad económica y social, con un incremento de un 11,6% en los últimos dos años



La recogida selectiva de residuos no ha parado de crecer en La Laguna durante, al menos, los últimos tres años. A pesar del impacto que ha tenido la crisis sanitaria en la actividad económica y social del municipio, la Concejalía de Servicios Municipales ha registrado un incremento constante de los envases ligeros, papel y cartón depositados en los diferentes contenedores desde 2018, hasta rozar en el pasado ejercicio los cinco millones de kilos.

De acuerdo al balance realizado por la empresa concesionaria de este servicio público, las cifras han aumentado en un 26% desde entonces, al pasar de los 3.791.060 a los 4.783.681 kilos contabilizados en 2021. Este porcentaje incluye los dos años de pandemia, durante los que se detectó una subida del 11,6%.

Para el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, el hecho de que estos datos “no hayan parado de crecer, a pesar de la ralentización de la actividad económica y social que ha causado la pandemia, es un reflejo del mayor compromiso por parte de la ciudadanía para cuidar del medioambiente”.

Desde el Ayuntamiento “estamos trabajando intensamente en varias líneas estratégicas para cumplir con los objetivos del desarrollo sostenible, después de declarar la emergencia climática en el municipio, y el impulso de la recogida selectiva de residuos y del reciclaje, mediante iniciativas de concienciación y la mejora de este servicio público, es una de las patas fundamentales de nuestra acción”, puntualizó el regidor local.

En similares términos se expresó el concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, al destacar que los resultados del balance “demuestran la mayor preocupación de la población por el cuidado del planeta mediante la reutilización”.

De los 4.783.681 kilos recolectados en el pasado año, 2.924.964 fueron de papel y cartón (el 61%), mientras que los 1.858.717 kilos restantes fueron envases ligeros. Esta cifra global supone un 11,6% más respecto a 2019, cuando comenzó la crisis sanitaria. En ese ejercicio, la cantidad de envases ligeros, papel y cartón depositados en los contenedores de La Laguna llegó a los 4.286.557 kilos, un 13% más que en 2018.

De forma específica, cobran protagonismo los números relativos a la recogida puerta a puerta de papel y cartón en los comercios, principalmente del Casco, que subieron un 20,5% en 2021 (hasta los 750.877 kilos) como fruto de la “reactivación económica y la mayor concienciación”.



Josimar Hernández indicó que desde la Concejalía se “continuará trabajando para seguir mejorando estos datos, porque desde el Ayuntamiento apostamos por favorecer una economía circular y, para ello, la separación y recuperación adecuada de los residuos resulta esencial”. Si bien reconoció que “aún queda mucho por hacer para lograr esa meta”, agregó que las diferentes áreas implicadas “están aunando esfuerzos para avanzar en el camino de la sostenibilidad”.